

Oberbayerische Jahrgangsmesterschaft in Rosenheim

11 Medaillen für Lohhofer Schwimmerinnen und Schwimmer

Am Wochenende vom 08. bis 09. Juli 2023 fanden die Oberbayerischen Jahrgangsmesterschaften in Rosenheim mit 41 Vereinen, 516 Teilnehmerinnen und Teilnehmern, die über 1900 Starts absolvierten, statt. Bei heißen sommerlichen Temperaturen qualifizierten sich 12 Sportlerinnen und Sportler aus der Nachwuchs- und Leistungsgruppe des SV Lohhof und konnten mehr als überzeugen.

Für Jan Brkic (Jhg. 2014) war es der erste Einsatz bei einer Oberbayerischen Meisterschaft. Jan qualifizierte sich gleich für drei Disziplinen über 100 m Freistil, Rücken und Brust und wurde mit einer Bronzemedaille über 100 m Freistil belohnt.

Ihre gute Wettkampfform zeigte souverän Helena Franke (Jhg. 2008). Helena durfte fünfmal an den Start gehen (200m Freistil und Brust, 100m Rücken, Brust und Freistil) und erreichte ausschließlich Top-Ten-Platzierungen. Helena gelang auch über 100m Brust mit einer schnellen Zeit von 1:28,29 min ein 3. Platz auf dem Podest. Für Helena wird es Ende Juli nochmal auf der Bayerischen Meisterschaft in Ingolstadt spannend.

Mit sechs Starts trat Leonhard Geißler (Jhg. 2012) sein umfangreiches Wettkampfprogramm an. Leonhard schwamm über 100 m Freistil und Rücken, 200m Freistil, Rücken und Lagen und 400m Freistil sich ausschließlich in Top-Ten-Platzierungen. Über die Rücken Disziplinen unterbot Leonhard zudem enorm seine Bestzeiten.

Lina Janotta (Jhg. 2013) ging nach einer krankheitsbedingten längeren Trainingspause über 100m Freistil und 200m Freistil an den Start. Lina konnte zeigen, dass ihre gute Kondition auf dem besten Wege und in guter Vorbereitung für die kommende Wintersaison ist.

Am Sonntag trat Fiona Kuhn (Jhg. 2010) mit zwei Starts über 100m Rücken und 100m Brust an. Im starken Jahrgang 2010 konnte Fiona zeigen, dass sie gut mithalten kann. Sie wurde mit einer schnellen Bestzeit in 100m Brust (1:33,55 min) und einem 8. Platz belohnt.

Am Samstag schwamm bei den Juniorinnen Evelin Laux (Jhg. 2004) über drei Strecken. Evelin gelang über 200m Freistil, 100m Freistil und Schmetterling ausschließlich Top-Ten-Platzierungen. Sie darf zuversichtlich auf die kommenden bayerischen Jahrgangsmesterschaften blicken.

Auf der Langbahn war es ebenfalls für Pauline Lettner (Jhg. 2014) die erste Oberbayerische Jahrgangsmeisterschaft. Pauline gelang über 100m Brust eine neue Bestzeit und sie wurde mit der Silbermedaille belohnt.

Ein umfangreiches Wettkampfprogramm absolvierte Tim Listing (Jhg. 2010). Tim schwamm über alle 100 m Disziplinen (Brust, Freistil, Rücken und Schmetterling) und trat über 200m Freistil und Lagen an. Tim zeigte seine gute Wettkampfform mit ausschließlich neuen Bestzeiten und wurde mit Top-Ten-Platzierungen belohnt.

Domenik Pavlitschek (Jhg. 2013) qualifizierte sich über drei Strecken 100m Freistil, 100m Rücken und 200m Freistil und konnte seine gute Trainingsvorbereitung umsetzen. Domenik gelangen neue Bestzeiten und Top-Ten-Platzierungen.

Enorm leistungsstark zeigte sich Ella Singbeil (Jhg. 2007). Mit sechs Starts absolvierte Ella souverän ihr Programm. Oberbayerische Jahrgangsmeisterin darf sich Ella über 100m Rücken nennen. Ihr gelang hier auch eine neue Bestzeit in einer schnellen Zeit von 1:14,72 min. Mit der Silbermedaille wurde sie über 200m Rücken belohnt. Dreimal Bronze war über 100m Schmetterling, 200m und 400m Freistil Ellas Ausbeute. Zuversichtlich kann sie auf die Bayerischen Jahrgangsmeisterschaften blicken.

Ebenfalls sehr leistungsstark zeigte sich Erik Werz (Jhg. 2012). Erik ging fünfmal an den Start und erschwamm sich ausschließlich Bestzeiten. Oberbayerischer Vizemeister wurde er über 100m Freistil. Zweimal Bronze erreichte Erik über 200m und 400m Freistil. Auch in den Rücken-Disziplinen 100 und 200m gelangen Erik Top-Ten-Platzierungen.

Lea Wommelsdorf (Jhg. 2006) zeigte Ihr Können über drei Disziplinen. Ihre gelangen über 100m und 200m Rücken neue Bestzeiten mit den Plätzen 5 und 6. Auch über 100m Schmetterling erschwamm sich Lea eine Top-Ten-Platzierung.

Die Trainer der Nachwuchs- und Leistungsgruppe zeigten sich sehr zufrieden und blicken zuversichtlich auf die kommende Kurzbahnsaison im Winter. Ein herzliches Dankeschön geht an unsere Kampfrichterinnen Uta Laux, Silvia Unger-Franke und Anja Geißler.

Autor: Monika Lettner



Bildunterschrift von vorne nach hinten/links nach rechts:

Pauline Lettner, Jan Brkic, Fiona Kuhn, Domenik Pavlitschek, Lea Wommelsdorf, Erik Werz, Evelin Laux, Helena Franke, Tim Listing, Ella Singbeil, Leonhard Geißler, Laura Haudek